

Mgr Xavier Echevarría se remet de façon satisfaisante d'une opération

Le prélat de l'Opus Dei, mgr Xavier Echevarria, a subi une opération de la colonne lombaire, mardi 10 novembre. Cette intervention qui a duré près de cinq heures a été réalisée à la Clinique Université de Navarre, à Pampelune, en Espagne.

11/11/2015

Mardi 10 novembre, le prélat de l'Opus Dei, mgr Xavier Echevarria, a subi une opération de la colonne lombaire. Cette intervention qui a duré près de cinq heures a été réalisée à la Clinique Université de Navarre, à Pampelune, en Espagne.

Le communiqué médical du 10 Novembre 2015 confirme « qu'elle s'est déroulée comme prévu et qu'il n'y a pas eu de complications ». Ils ont réalisé « une décompression lombaire par une sténose de canal ». L'intervention a aussi consisté en une « fixation des vertèbres au sacrum ». Sur la recommandation des médecins, mgr Echevarria sera hospitalisé durant dix jours à la Clinique Université de Navarre. Ensuite, il restera à Pampelune plusieurs semaines pour se remettre

progressivement. Il sera accompagné par son vicaire auxiliaire, mgr Fernando Ocariz. Ils reviendront tous les deux à Rome en décembre, autour du début du Jubilé de la Miséricorde.

Étant donné l'impossibilité de s'adresser personnellement à chacun, le prélat tient à remercier, à travers ce communiqué ainsi que sur cette page web et sur les réseaux sociaux, pour les innombrables manifestations d'affection et de proximité dont il a été l'objet oralement ou par écrit lors de cette opération. Il assure tout le monde de ses prières. Il est spécialement reconnaissant envers l'équipe chirurgicale et infirmière pour leur compétence professionnelle.

Le prélat avait annoncé cette opération le 1^{er} novembre dans sa lettre mensuelle aux fidèles de la Prélature. « Dans quelques jours,

disait-il, je me rendrai à la Clinique Université de Navarre pour être soumis à une opération chirurgicale. Je serai très uni à vous tous et j'espère que vous allez me soutenir par la force de votre prière ».

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/mgr-xavier-echevarria-se-remet-de-facon-satisfaisante-dune-operation/>
(20/02/2026)